



Référence

V0025LY

Prix

1 870 000 €

Pierrelatte

Maison à vendre (26700)

Le Château de Faveyrolles fut construit sous Napoléon Ier, par Claude François Eymard, en 1825. Cet ensemble immobilier est composé d'un bâtiment principal, le château et son annexe de création postérieure, des anciennes écuries, rénovées en lieu de réception, bureaux et salle de cinéma, une maison de gardien rénovée et d'une petite chapelle. Situé au milieu d'un parc de 3 hectares doté d'arbres centenaires, d'un grand bassin d'agrément et d'un ruisseau avec sa cascade, le château se prête à toutes manifestations tels que mariages, réceptions, évènementiels, séminaires... Il possède trois salles ...

Château de Faveyrolles was built under Napoleon I by Claude François Eymard in 1825. The complex comprises a main building, the château and its later annex, the former stables, renovated as a reception area, offices and cinema, a renovated caretaker's cottage and a small chapel. Set in 3 hectares of parkland with century-old trees, a large ornamental pool and a stream with a waterfall, the château is ideal for all types of events, including weddings, receptions, special events and seminars. It has three restaurant rooms, a professional kitchen, a large lounge with its French-style ceiling and a ...

JOHN TAYLOR LYON

287 Rue Bartelemy Thimonnier - 69530 BRIGNAIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

